

Weiberfastnacht in Gimte und Escherode



Tolle Stimmung. Bis in die späte Nacht wurde in Gimte gesungen, getanzt und geschunkelt. Und das Schöne war, ältere und junge Frauen hatten gemeinsam Spaß ohne Ende. (zpy) Foto: Siebert



Schnipp schnapp – und ab. Ganz schnell hatten die Schwestern Melanie Herrmann (links) und Anja Schmidt in Gimte die Krawatten von Peter Kalz (zweiter von rechts) und Klaus Schildwach abgeschnitten. (zpy) Foto: Siebert

Zitate aus der Bütt

„Des Mannes Wert wird nun bei einem Euro liegen, denn die Eier sind das Stück für 50 Cent zu kriegen“
Prinzessin Tina Stude

„In Escherode ist das erste Viagra-Baby geboren worden – es konnte in zehn Minuten stehen.“
Frieda (Ilona Greifenstein)

„Wisst Ihr, was Mut ist? Wenn einer in der Badehose in die Oper geht. Und wisst Ihr, was Übermut ist? Wenn er sie an der Garderobe abgibt.“
Irmtraud Kraft

„Fragt die Erna ihren Karl: Willst Du Dich nicht mal unten rasieren? Sagt der Karl: Aber Erna, wir haben unten doch gar kein Badezimmer.“
Irmtraud Kraft

„Sagt sie zu ihm: Ich habe Asthma. Antwortet er: Gott sei Dank, ich dachte schon, Du pfeifst mich aus.“
Frieda (Ilona Greifenstein)

alle Escherode

Lustig. Ob Hexen, Clowns, Teufel oder Schneewittchen: Die Damen in Escherode hatten ihren Spaß. Ausgelassen sangen, klatschten und feierten sie bis tief in die Nacht. (zwh) Foto: Huck

Wehe, wenn sie losgelassen

Schnipp-schnapp, Schlips ab: In Gimte und Escherode tobten sich die närrischen Weiber aus

VON WIEBKE HUCK UND PETRA SIEBERT

ESCHERODE/GIMTE. Nicht viel zu lachen hatten die Männer am vergangenen Donnerstag bei den Weiberfastnachts-Feiern im Altkreis. Da schnitten die Frauen kurzerhand den Herren die Krawatten ab und tanzten anschließend ausgelassen auf den Tischen.

Die Frauen vom Escheröder Carnevals Verein feiern seit 20 Jahren Weiberfastnacht und belohnten sich für diese runde Zahl selbst mit einer übergroßen Torte, aus der Karnevalsprinz Rony der Erste kletterte – nur mit einer Unterhose bekleidet. Weiter ging es mit Büttreden, Sketchen und

Tanzeinlagen. Travestie-Künstler Miss Scotty sorgte mit Parodien berühmter Damen aus dem Showgeschäft für Stimmung, sodass es die närrischen Weiber nicht lange auf ihren Stühlen hielt.

Striptease in Gimte

Auch in Gimte herrschte zur Weiberfastnacht äußerst gute und ausgelassene Stimmung. Frauen jeden Alters waren dabei. Als einziger Mann trat Gastwirt Klaus



Gut drauf: Gimter Seniorinnen, in der Mitte Lisa Hoffarth mit fast 83 Jahren, sangen und schunkelten wie die Jungen. Foto: Siebert

Schildwach als Andrea Berg auf und alle sangen mit. Als er sich dann entblörste und im Baströckchen tanzte,

war der Jubel bei den Damen groß.

Es war eine Generalprobe in den Räumen des Landgasthauses Zum Weserblick, denn zum ersten Mal stand kein großer Saal für die fröhlichen Frauen zur Verfügung. Doch schnell waren sie sich einig, dass sie im nächsten Jahr wieder am selben Ort Weiberfastnacht feiern wollen.

Mehr auf www.hna.de

Mehr Bilder vom Karneval im Altkreis Münden finden Sie auch im Internet unter www.hna.de/foto

Ein Video zur Weiberfastnacht in Escherode finden Sie unter www.hna.de/video



Schriill. Travestie-Künstler Miss Scotty sorgte in Escherode als Heidi, Tina Turner und Lady Gaga für Stimmung. (zwh) Foto: Huck



Missverständnis.

Beim Hühnchen-Sketch in Escherode verwechselten die Hauptdarstellerinnen eine Kochshow im Fernsehen mit einer Aerobicsendung. (zwh) Foto: Huck



Fesche Damen. Bei bekannten und beliebten Stimmungsliedern konnte in Gimte keine der feiernden Frauen ruhig sitzen bleiben, die Tanzfläche war ruckzuck rappellvoll. Foto: Siebert



Hut Couture. Bei der Hutmodenschau in Escherode stellten die Golden Girls die außergewöhnlichsten Kopfbedeckungen vor – vom Toilettenhut über das Mona-Lisa-Modell bis hin zum Knut-Hut. (zwh) Foto: Huck



Begehrter Mann. Als einziger Mann war Klaus Schildwach in Gimte Hahn im Korb. Und als er schließlich einen halben Striptease vollzog, juchzten die Frauen vor Freude. (zpy) Foto: Siebert